

Des députés cubains débattent de projets de loi à adopter au Parlement



La Havane, 18 décembre (RHC) Dans le cadre des activités préalables à la huitième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba (ANPP) au cours de sa IXe législature, les députés débattent ce samedi au Palais des Conventions de La Havane, de quatre projets de loi qui seront adoptés dans les prochains jours.

En présence du premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République Miguel Diaz-Canel Bermúdez, assistent à cette journée 504 députés après deux ans sans se réunir de façon présentielle. C'est ce qu'a confirmé Esteban Lazo Hernández, président du Parlement, lors de l'ouverture de la rencontre.

Au cours de la journée, les parlementaires discuteront de la loi sur les tribunaux militaires, de la loi sur la procédure pénale militaire, de la loi sur l'aménagement du territoire et de l'espace urbain et de la gestion foncière, ainsi que du Code de la famille. Tous ces textes ont été publiés sur le site Web de l'Assemblée nationale, ce qui a permis d'enrichir chaque proposition avec les opinions de la population.

Les réunions des commissions de travail permanentes de l'ANPP sont prévues pour dimanche. Le budget de l'État, le plan de l'économie pour 2022 et son comportement en 2021, le contrôle et la mise en œuvre des normes juridiques adoptées par l'ANPP, le perfectionnement du pouvoir populaire et l'état d'avancement du processus de responsabilisation feront partie des sujets examinés.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280227-des-deputes-cubains-debattent-de-projets-de-loi-a-adopter-au-parlement>



Radio Habana Cuba